



2022. "Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México."

Restaurado el Sistema de Distribución de agua potable en Santa María de las Rosas

- *El OAyST renovó, conexiones y cruceros para efficientar el suministro de agua potable.*

Toluca, Estado de México, noviembre del 2022. Como parte del incansable trabajo que realizan las 24 horas del día los trabajadores del Organismo Agua y Saneamiento de Toluca, en la Delegación Santa María de las Rosas se realizó una reingeniería completa del sistema de distribución de agua potable, cuyas deficiencias llevaban años.

Desde el inicio de los trabajos, además de los problemas consabidos, se detectaron diversas fugas en la Línea General de Distribución. Al concluir los trabajos, el pozo Santa María de las Rosas ya cuenta con un nuevo y moderno equipo de Bombeo. Además, se cambiaron cinco válvulas de conexión que distribuyen el agua potable y se construyeron cinco nuevos cruceros de Redes de agua potable.

De esta manera, los habitantes de Toluca se ven beneficiados con un mejor y más eficiente servicio de agua potable, acorde con las necesidades de su población.

Recuerden que para mayores informes, pueden comunicarse al Organismo Agua y Saneamiento de Toluca, que pone a su disposición la línea telefónica 722 275 57 00, así como nuestras redes sociales oficiales, que atienden cualquier situación relacionada con éste y los demás servicios de agua, drenaje y alcantarillado.

